

緑が丘小学校地域協議会

親子野外活動 ～飯ごう炊飯～

- 地域協議会と育成会のほか、PTA執行部のOB・OG会の共催事業として、親子同士のふれあいはもちろん、友達の親子とも交流を持ちながらカレー作りを行う親子野外活動が開催されました。
- 当日は、小学校の校庭に、約120人の参加者が集まり、近隣の地区ごとの5つのグループに分かれ、釜戸作りなどの下準備をしました。その後、校庭に集まり、舞錐（まいきり）を使った火起しにチャレンジするなど、大人と子どもと一緒に汗をかき、協力しながら飯ごう炊飯の準備をしました。
- 出来上がったカレーを一緒に食べたり、飯ごう炊飯の準備をしたりすることとおして、参加した子ども達は、自分の親だけでなく、友達の保護者や運営に協力してくれたスタッフなど、地域の大人とも楽しく交流することができました。



朝早くから集まるスタッフ



お母さんを中心にカレー作り



本格的な飯ごう炊飯



舞錐による火起し



お父さんを中心に釜戸作り

【学校の声】

緑が丘小学校は、地域の方が協力的で、行事への参加も積極的です。親子野外活動では、お母さん方が調理、お父さん方が釜戸作りと、それぞれに活躍していただける活動となっています。

また、この体験は災害時にも役立つ体験としても有意義であり、今後も継続してもらいたいです。

【地域協議会の声】

親子野外活動は、今年で6年目となり、地域に定着してきており、参加者も増加し、地域の大人と子どもが交流を持てる有意義な活動となっています。

育成会やPTA執行部のOB・OG会との連携・協力により、円滑に活動を実施することができています。

【いいね!】

- 地域協議会のみでなく、育成会、PTA執行部、OB・OG会と共催することで、より多くの協力者や参加者が得られるよう工夫している。
- 地区ごとにグループ分けをすることで、より身近な地域の大人と子どもの交流が図られる機会となり、「ナナメの関係づくり」のきっかけができた。

